

Ressort: Sport

Rummenigge: "Eiszeit" zwischen Bayern und BVB

München, 23.04.2014, 09:15 Uhr

GDN - Der Vorstandsvorsitzende des FC Bayern München, Karl-Heinz Rummenigge, hat erklärt, dass zwischen dem deutschen Rekordmeister und Borussia Dortmund "Eiszeit" herrsche. "Der FC Bayern braucht keinen Friedensgipfel und auch kein Treffen mehr", sagte Rummenigge in der "Sport Bild".

"Damit meine ich, dass in der Zukunft kein Essen mehr vor den Bundesliga-Spielen stattfindet. Das ist vielleicht ein ehrlicherer Umgang, als wenn man sich trifft und dabei gegenseitig seiner – nicht vorhandenen – Hochachtung versichert." Aktuell gebe es "ein wenig Eiszeit" zwischen den beiden Vereinen, so der Vorstandsvorsitzende der Bayern weiter. "Es gibt Zeiten, in denen zwischen zwei Vereinen das Verhältnis nicht so gut ist."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33514/rummenigge-eiszeit-zwischen-bayern-und-bvb.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com